
R.P.I. Dommartin-Vuillecin 
Compte-rendu du Conseil d'Ecole du 3ème trimestre 

Mardi 10 juin 2025– 18h00 – Mairie de Vuillecin 
 

Personnes présentes : Mmes BICHET, CATTET, LECHINE, LOORIUS, TOSI, BLONDEAU, BEZ, SAILLARD et 
PAILLOTTE : l’équipe enseignante. 
 Mme CLERC (Dommartin), Mme INVERNIZZI (Vuillecin) : les représentants des communes.  
Mmes BOUGUERRA, PETITE, BORGES, MOUGE, MAIGNIEN et THOMAS :  les représentantes des parents 
d’élèves.  
Personnes excusées : Mme YUKSEL et Mr PELLEGINI, enseignants. Mmes PIECHOCKI et PAMPAGNIN, 
représentantes de parents d’élèves. Mme BLONDEAU PAGNIER : déléguée de l’éducation nationale  
Personne dispensée : Mme GRINGOIRE, enseignante  
 
Ordre du jour 
 

1 - Effectifs pour la rentrée 2025 
PS : 15 
MS : 19 
GS : 26 
CP : 17                              
CE1 :16  
CE2 : 24 
CM1 : 25 
CM2 : 26 
Effectif total : 168 élèves.  
Les répartitions par classe sont en cours de réflexion, elles seront communiquées aux familles la 
dernière semaine d’école. Des CP seront scolarisés à DOMMARTIN et il y aura des doubles niveaux sur 
les classes de PS au CE1. 
  
           2 – Bilan de l’auto-évaluation d’école. 
Des remerciements sont exprimés envers l'ensemble du personnel du R.P.I. pour la qualité des échanges 
et son engagement au sein du service public de l'Education Nationale. Il est noté que les élèves 
travaillent dans un climat serein et propice aux apprentissages, que la gestion des conflits est bien prise 
en charge. Il est noté que les parents font confiance à l'équipe pédagogique, apprécient le 
fonctionnement général et les projets proposés aux élèves. 
Les orientations possibles suite à cette auto-évaluation : 
¤ renforcer l'analyse des évaluations repères afin de dégager des axes prioritaires sur les apprentissages 
¤ réfléchir à la mise en place d'un environnement numérique de travail (ENT ECLAT) 
¤ poursuivre le travail sur l'harmonisation des progressions 
¤ proposer un règlement commun Education Nationale/Périscolaire 
  

3 - Activités de fin d’année à Vuillecin. 
Ecole et cinéma et Maternelle au cinéma, toutes les classes ont participé à leur dernière séance. Le 8 
avril pour les GS et CP, Ponyo sur la falaise et le 15 avril pour les PS et MS, Jardins enchantés. Merci à 
l’association Tagada et Cie pour le financement des entrées et aux municipalités pour la prise en charge 
du transport. 
 
Projet Savoir rouler à vélo pour les classes de GS CP . 
- 5 séances d’atelier dans la cour de l’école. 
- visite de l’école de DOMMARTIN pour les élèves de CP, initialement prévue le 6 juin, elle a été 

reportée au 27 juin. 
Merci aux parents aidants dans ces ateliers, parents agréés ou non. 
 



Savoir nager, début des séances de natation pour la classe de CP le jeudi 5 juin jusqu’au vendredi 20 
juin, au total 7 séances. 
 
Sortie scolaire, le vendredi 6 juin pour les PS et MS, parcours sensoriel et randonnée au Larmont. 
Coût de cette journée : 400 euros. Les communes ont participé à hauteur de 10 euros par enfant et 
79,20 euros de transport. Le reste est pris en charge par la coopérative scolaire. 
 
Sortie scolaire, le mardi 24 juin pour les GS et CP, au Parc aventure de Malbuisson. 
Coût de cette journée : 533 euros. Les communes ont participé à hauteur de 10 euros par enfant et 197 
euros de transport. Le reste est pris en charge par la coopérative scolaire. 
 
Spectacle, Leïla et la baleine par la Compagnie des 3 chardons, offert par l’association Tagada et 
Compagnie, le vendredi 27 juin au matin. Grand merci. 
 
 

 4 – Activités de fin d’année à l’école de Dommartin 
Les quatre classes ont terminé leur cycle « Ecole et cinéma » avec un dernier film. 
Merci à l'association Tagada et compagnie pour le financement de ce projet. 
Les élèves de CM1 et de CM2 ont bénéficié de 7 séances de natation. 
Le voyage scolaire se déroulera le mardi 24 juin : visite des salines d'Arc et Senans 
Chaque classe aura une visite guidée et une activité. Le financement est apporté pour 1000 euros par la 
commune de Vuillecin et pour 684 euros par l'Association Tagada et compagnie. Remerciements pour 
ces financements.  
Un exercice de sécurité incendie a été réalisé le 27 mai 2025. 
 
Merci aux communes ainsi qu'aux parents accompagnateurs. 
 
    

5- Bilan des coopératives scolaires. 
DOMMARTIN 
Dépenses :  assurance : 26 €, cotisation OCCE : 222 €, bricolage + goûter + achats bien durables : 863 € 
Subventions des mairies : Vuillecin : 390 € Dommartin :  pas encore reçues. Participation des familles : 
741 €. Bénéfice des photos de classes : 611 €. 
 
VUILLECIN 
Dépenses : assurance et frais de gestion : 22 €, cotisation OCCE : 190 €, matériel éducatif et goûters 
d’anniversaire : 1651 € et encore quelques dépenses à venir notamment pour les sorties scolaires 113,00 
euros. 
Recettes : participation des parents au goûter et don à la coopérative : 1400 € 
Subventions des mairies : Vuillecin : 230 € et Dommartin : 580 € 
Vente de photos : 565 € 
 
L’équipe enseignante déplore la baisse des crédits alloués à l’école pour l’année 2025-2026, baisse de 5 
euros par enfant. 
La dotation en papier est juste, il est difficile de couvrir les besoins sur une année dans chaque école. Les 
municipalités proposent aux enseignantes de venir se réapprovisionner dans les mairies. Un nouveau 
photocopieur est commandé pour l’école de DOMMARTIN. 
Un budget de direction est demandé ainsi qu’un budget spécial pour les futurs CP scolarisés à 
DOMMARTIN. Les enseignantes sont invitées à transmettre leurs besoins.  
 
 
 
 



 
6 – Travaux pour l'été 

VUILLECIN 
- Repeindre les jeux de cour. 
- Si possible, réduire la chaleur de la salle 6 (voilage, stores…) 
Un mail sera transmis la dernière semaine d’école ajoutant les petites réparations de fin d’année. 
- Accès au parc de jeux attenant à la cour d’école est-il réservé aux classes pendant les heures 

d’école ? Mme le Maire propose de transmettre à un mail à l’école afin de justifier l’utilisation du 
parc pendant les heures d’école en cas de besoin. 

- Mise à disposition de 3 poubelles de tri dans chaque partie de l’école : l’entreprise de nettoyage est-
elle informée de ce nouveau tri ? Qui est prévu pour vider celles du côté des classes de GS et CP ? 
Mme le Maire va soumettre cette question à l’entreprise de nettoyage. 

- Une caméra a été installée devant l’école. 
- Le grillage derrière l’école va être changé durant l’été. Un grillage sera placé devant la salle 6. 
- Le sol de la salle 5 sera changé. 

 
 
 
 Les directrices. 
 


